



COMUNICADO EXTERNO
9 de enero de 2026

COMUNICADO

Se fortalece servicio de Urgencia con la llegada de avanzado ecógrafo portátil

PEÑAFLOR, 9 de enero de 2026- El Servicio de Urgencias incorporó un nuevo ecógrafo de última generación, adquirido gracias a recursos provenientes de retribuciones universitarias, fortaleciendo la capacidad diagnóstica y resolutiva del equipo clínico.

Para la Jefa del Servicio de Urgencia. Dra. Tamara Parra "Esta incorporación permitirá una evaluación más rápida y precisa de los pacientes, optimizando la toma de decisiones en situaciones críticas, disminuyendo tiempos de espera y mejorando la seguridad y calidad de la atención".

En tanto el Subdirector Médico , Dr. Gonzalo Cuadra, valoró el esfuerzo para la adquisición de este avanzado equipamiento y el impacto en la resolutividad y seguridad de la atención.

"Gracias al trabajo colaborativo entre la unidad Relación asistencial docente, equipos médicos, las jefaturas médicas y de enfermería y el apoyo de esta Subdirección Médica, se ha logrado gestionar la disponibilidad de un ecógrafo portátil para el servicio de Urgencia. Esto tiene un gran valor desde el punto de vista que otorgar una atención con mayor calidad y mayor seguridad a nuestros pacientes, además de permitirnos tener mayor resolutividad en la medida que podamos realizar nuevas prestaciones o intervenciones que nos permitan manejar pacientes de mayor complejidad. Esto ocurre en un contexto que nuestro equipo está capacitado para aprovechar este recurso de manera adecuada y de esta forma entregar las prestaciones con la mayor seguridad y calidad que es lo que merecen nuestros usuarios"